



POR RUBÉN ARIZMENDI

El senador Manuel Velasco Coello delineó la postura del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) frente a la reforma electoral al afirmar que su bancada mantiene un diálogo permanente con el Gobierno federal, a la espera de que se presente una propuesta formal que marque el inicio del proceso legislativo.

En entrevista, el legislador advirtió que, mientras no exista un planteamiento oficial, el análisis se mantendrá en el terreno del debate público, con la prioridad de construir una reforma que fortalezca la democracia y responda al interés nacional.

Como coordinador del PVEM en la Cámara Alta, sostuvo que la reforma electoral deberá construirse con la participación de todas las fuerzas políticas representadas en el Congreso de la Unión, al tratarse de un proceso complejo y de largo plazo que exige apertura y negociación.

PVEM NO SE CIERRA A NINGÚN TEMA

El senador Manuel Velasco Coello subrayó que el PVEM no se cierra a ningún tema y mantiene disposición al diálogo, aunque dejó cla-

Manuel Velasco fija línea del PVEM ante la reforma electoral

El Partido Verde participó en la mesa de reforma electoral y reiteró su alianza con la presidenta de México



carácter obligatorio del voto universal y la reducción de los costos electorales.

Reconoció el interés de partidos como Movimiento Ciudadano y el Partido Acción Nacional por impulsar sus propias propuestas, las cuales, dijo, deberán ser consideradas en el debate legislativo.

Sobre el relevo en la coordinación del Grupo Parlamentario de Morena, precisó que se trata de una decisión interna, sin impacto en la relación política entre bancadas.

En ese contexto, Manuel Velasco reafirmó la alianza del PVEM con la presidenta de México y su respaldo a las decisiones de su gobierno, destacando su liderazgo político y la conducción de las relaciones internas y bilaterales, particularmente con Estados Unidos.

El senador Manuel Velasco sostuvo que la reforma electoral deberá construirse con la participación de todas las fuerzas políticas.

ro que no acompañará propuestas que vulneren la democracia o se alejen del interés ciudadano.

Dijo que el Senado de la República ha sido un espacio de diálogo plural, incluso con la oposición, y que en la mesa de

discusión se analizan diversas propuestas que buscan modernizar el sistema electoral.

Entre los puntos que el Partido Verde está dispuesto a discutir mencionó el voto desde los 16 años, el voto electrónico, el